

## **Buddeln- Baggern- Schaufeln**

Langsam wird es wieder wärmer und die Krippenkinder erfühlen die ersten Sonnenstrahlen im Garten und im Sandkasten. Jedoch ist das Wetter immer wieder sehr wechselhaft.

Aber wir lassen uns nicht unterkriegen und gehen so oft, wie möglich in den Garten. Sausen mit den Fahrzeugen, buddeln im Sandkasten, wobei verschiedene Förmchen mit Sand befüllt werden, um sie wieder auszuleeren.

Mitte April waren die Kinder bereits am Basteln, Malen und Dekorieren und bereiteten bereits fleißig das Eltern Geschenk, als kleine Überraschung vor.

Für jede Gruppe war ein Blumentopf mit Erde und Samen vorbereitet. Jedes Kind durfte seinen eigenen Blumentopf bunt anmalen oder betupfen. Dieses Geschenk wurde mit einem kleinen schönen Spruch abgerundet.

### **Endlich ist wieder Obst und Gemüsezeit!**

Jede Woche bringen die Eltern Obst und Gemüse mit. Mit großem Appetit werden verschieden Obst- und Gemüsesorten probiert.

Ein herzliches Dankeschön an alle Eltern, die uns immer fleißig mit Obst und Gemüse versorgen.